

Cuba investit dans des nouvelles centrales électriques



La Havane, 31 août (RHC-PL) Le responsable du Développement des Investissements de l'Entreprise Sucrière Azcuba, Pedro Pérez, a annoncé la construction de 19 centrales à biomasse, le plus important projet de cette entreprise.

Pedro Pérez a signalé que ces centrales permettront de satisfaire la demande en électricité conformément aux projections de consommation et cette forme d'énergie renouvelable est appelée à jouer un rôle important dans la production d'énergie à Cuba.

Le dirigeant a ajouté que les études de faisabilité prendront fin au cours du mois de septembre et que ces centrales qui génèrent de l'énergie grâce à la vapeur d'eau dégagée par la combustion de matières végétales permettront d'augmenter la production d'électricité.

Grâce à un nouveau modèle de gestion, l'entreprise Azcuba a réussi à fournir les moyens financiers nécessaires à la récolte de la canne à sucre et à lancer des investissements destinés à assurer la durabilité et l'augmentation de la production de sucre à Cuba.



Radio Habana Cuba